



→ TOTAL LOKAL

Lohnender Osterausflug

Der Osterausflug in die Pfalz hat sich gelohnt. Mandelbäumchen blühen am Wegesrand. Kraxeleien zur Stauferkaiserburg Trifels, zur Kropsburg und zur Kalmit-Hütte, Wanderungen durch stille Weinberge, Besichtigung des stolzen Doms zu Speyer, eine amüsante Führung durch die Villa Ludwigshöhe (durch Ihre Majestät Ludwig I. persönlich), deftige Pfälzer Küche und feine Weine – alles sorgt für Osterstimmung. Den Auto-Kennzeichen nach zu urteilen, scheint sie aus Duisburg nur noch eine zweite Pkw-Besatzung zu teilen, der wir auf einem Weingut begegnen. Dem Osterausflug setzen wir noch ein kulinarisches i-Tüpfelchen auf und kehren in dem Edelrestaurant ein, das Helmut Kohl und Michail Gorbatschow und die gesamte konservative Prominenz zu seinen Gästen zählt. Nanu? Das Essen nicht wie bestellt serviert; der Espresso Speciale mit einer halben Stunde Wartezeit; die handschriftlich ergänzte Rechnung mit einer nicht bestellten Coca Cola; anders als anderen Gästen hilft man uns nicht in die Garderobe. Vielleicht hätte sich die Einkehr noch mehr gelohnt ohne meinen roten Pullover. **HOS**